

## 73 participants au parcours du coeur

**LANDRETHUN-LES-ARDRES** En ce dimanche électoral, rendez-vous avait été donné par le comité des fêtes de plein air présidé par Bruno Valque, pour un parcours du cœur de 8,5 kilomètres.

70 personnes de tout âge et toutes générations confondues étaient présentes au départ qui était fixé à 9 heures, devant la salle du Bois Clet. Puis direction la route, avec un maximum de chemins agricoles pour éviter la circulation. Le parcours traversait également une partie du bois de Licques sur le chemin rural communal. Là, en haut des coteaux d'Ecottes, un ravitaillement attendait les marcheurs.

Puis retour sur Landrethun, où une soupe à l'oignon attendait ces courageux du dimanche matin. Chacun était ravi, à la fin, du parcours retenu, du très beau temps printanier sous le soleil, et de revivre enfin un parcours du cœur -qui ne s'était pas tenu de-



En ce dimanche d'élection, certains ont souhaité prendre l'air.

puis 2019 pour raisons sanitaires. « Nous avons enregistré 69 participants pour le parcours, deux bénévoles au ravitaillement et deux personnes pour la réception de la soupe à l'oignon soit un total de 73 personnes. Il y avait

des participants de Landrethun bien sûr, mais aussi pas mal de personnes des communes limitrophes et de plus loin. Nous avons récolté 81 euros pour la Fédération Française de Cardiologie » explique Bruno Valque. ■